

## Lembar Persembahan

Puji dan syukur kepada Tuhan atas rahmat dan karunia yang diberikan sehingga penulis diberikan kemudahan dalam menyelesaikan tugas akhir Perancangan Tas *Backpack* untuk Kebutuhan Pengguna Sepeda *Bike To Work*. Tugas akhir ini penulis persembahkan kepada institusi yang sudah memberikan pendidikan dan pelajaran selama kurang lebih 4 tahun ini. Serta kepada kedua orang tua dan keluarga atas dukungan mulai dari biaya, waktu dan doa sehingga penulis dapat melaksanakan tugas akhir ini dengan baik dan lancar.

Terimakasih kepada seluruh rekan seperjuangan desain produk atas dukungan, bantuan, kritik dan saran sehingga penulis dapat mengerjakan tugas akhir dengan semaksimal mungkin. Terimakasih atas dukungan, semangat dan motivasi yang diberikan kepada saya Nino Hermawan Lesmana, Rizki Dwi S, Bagus Nahrial S, Salsa Maulidya F, Ajie Pratama, teman-teman dari Keluarga Mahasiswa Katolik, dan masih banyak lagi yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih kepada Irma Rogabe Sembiring atas bantuan yang diberikan kepada saya dalam penyusunan tugas akhir ini. Terimakasih pula kepada teman-teman *bike to work* khususnya daerah Bandung atas kesediaannya memberikan data untuk keperluan tugas akhir saya, Bpk. Poetoet Soedarjanto, Bpk. Tiyo dan teman-teman *bike to work* lainnya. Terimakasih kepada Bpk. Iman yang sudah membantu dalam pengerjaan produk terkait dengan tugas akhir saya. Terimakasih pula kepada dosen pembimbing saya Bpk. Yanuar Herlambang dan Bpk. Martiyadi Nurhidayat atas bimbingannya selama proses pengerjaan tugas akhir ini.

Dan yang terakhir, yang memiliki peran penting dalam proses pembelajaran saya dari awal kuliah hingga akhir, untuk segenap jajaran dosen pengajar program studi Desain Produk, Bpk. Asep, Bpk. Terbit, Bpk. Buyung, Bpk. Dandi, Bpk. Fajar, Bpk. Muchlis, Bpk. Zulkarnaen, Bpk. Hari, Bpk. Dedi, Bpk. Deden, Bpk. Andi Abdul Qodir, Ibu Diena, Bpk. Akbar, Bpk. Alvian, serta jajaran dosen lain yang terlibat dalam proses belajar mengajar, terimakasih atas segala ilmu dan pelajaran yang telah diberikan. Semoga Tuhan YME membalas jasa dan budi Bapak-Ibu dikemudian hari serta diberikan kemudahan dan kelancaran dalam segala hal.